



Le ciel s'abat sur l'ancien ministre d'Etat Augustin Kontchou Kouomegni.

La fille de l'ancien membre du gouvernement, Suzanne Kontchou, a rendu l'âme à l'Hôpital général de Yaoundé des suites de maladie, dans la matinée de ce lundi 1er novembre 2021.

Suzanne était la troisième fille de la fratrie d'Augustin Kontchou Kouomegni, renseigne nos confrères Gazeti237.

Le sort semble s'acharner contre ce brillant universitaire âgé de 76 ans devenu handicapé moteur. Il y a onze mois seulement qu'il a perdu sa fille ainée, Docteur Laure Monthe Kontchou. Cette dernière qui vivait en Italie, avait trouvé la mort des suites d'une courte maladie à Yaoundé alors qu'elle était venue au pays natal voir ses parents, rappelle le site web d'information.